

『東谷山フルーツパーク 水土里ネット愛知用水パネル展』

水土里ネット愛知用水

平成30年8月18日（土）から8月26日（日）までの9日間、東谷山フルーツパークにて「水土里ネット愛知用水パネル展」を開催しました。

パネル展では、「愛知用水ができるまでの歴史やその背景」、「愛知用水の仕事」、「水源の森の大切さ」、そして「愛知用水の水で育てた作物」などを紹介させていただきました。

パネルをご覧になった方々に、アンケートのご協力をお願いしたところ、「昔の人の苦労を知るために、実際に兼山取水口から美浜までの水路を辿ってみたいと思った。」「水を大切に、無駄のないように使いたい。」などのご感想があり、多くの方々に関心を持って頂けたことが分かりました。

また、パネル展会場で風船を受け取ったお子さん達は、とてもうれしそうな様子でした。

今後も、水土里ネット愛知用水は地域との交流を大切に、より多くの方々に理解を深めて頂けるようにPRをしていきたいと思っております。



パネル展全景



アンケートブース



愛知用水への関心は深まりましたか？

アンケートにご協力して頂いた皆様、本当にありがとうございました！